
                                         Протокол №1 

заседания совета спортивного клуба «Олимпиец» МАОУ «СШ №19 –

корпус кадет «Виктория» от 05 сентября 2023г. 

присутствовали 21 человек 

Повестка дня:  

1.  Выборы  представителей и  председателя спортивного клуба 

«Олимпиец» МАОУ «СШ№19 –корпус кадет Виктория» 

2. Обсуждение и утверждение плана работы совета клуба на 2023– 

2024учебный год. 

3. Организация  помощи учителям физической культуры в проведение 

внутри 

школьных  и городских соревнований по игре «Русская лапта». 

4. Обсуждение участия в городской спартакиаде. 

 

1.Выступили:   Нечепаева Милана, Лазебный Степан. 

       В своём выступлении они рассказали о том, что в течение недели 

была проведена активная работа по выбору совета спортивного клуба 

«Олимпиец»  и  физоргов классов. 

Постановили: постановили утвердить совет физической культуры в 

составе 21 человек. 

3.Выступила : Нижегордова Ксения. 

    Она предложила  обсудить и утвердить план работы совета спортивного 

клуба «Олимпиец» на 2023– 2024 учебный год. 

  Постановили: утвердить план работы совета спортивного клуба 

«Олимпиец» на 2023 – 2024 учебный год. 

3.Выступил: Станкевич Данил 

      Он рассказал о том, что  была проведена активная работа по сбору 

команд для организации и проведения соревнований по игре «Русская 

лапта» среди учащихся 6 – 9 классов. Так же был предложен график 

проведения соревнований. 

     Егоров Владислав предложил вниманию присутствующих положение о 

проведении первенства    школы по игре «Русская лапта». 

      Постановили: провести первенство школы среди команд юношей и 

девушек  

     7 – 9 классов по игре «Русская лапта» и утвердить график проведения               

соревнований; 

      утвердить положение о проведении первенства школы по игре «Русская 

лапта». 

4.Выступила: Нижегородова Ксения. 

           Были заслушаны предложения о составе команд юношей и девушек 

для участия в городской спартакиаде. 

  5.Постановили: утвердить состав команд юношей и девушек для участия в 

городской спартакиаде. 

          Секретарь:      Черемнных Д.                                                  

 

 


